

令和五年 新年のごあいさつ



城里町長
上遠野 修

新年あけましておめでとうござ
います。町民の皆さまにおかれま
しては、新春を晴々しい気持ちで
お迎えのこととお慶び申し上げます。
昨年、城里町長選挙におきまし
ては、町民の皆さまからの力強い
ご支援を賜り、引き続き町政を担
わせていただくことになりました。
改めてその重責を受け止め、決意
を新たにいたしております。
さて、昨年12月のサッカーワー
ルドカップにおける日本代表の活
躍は、私たちに感動と勇気を与え
てくれました。特にスペイン戦で
の逆転の2点目は、ゴールライン
を割る寸前での折り返しのパスか
ら生まれており、「最後まで決して

あきらめないことの大切さ」を私た
ちに教えてくれました。

一方、ロシアとウクライナの戦
争により、ロシア産の石油や石炭・
穀物などの輸入ができなくなった
ことで、世界的に物価が高騰して
います。身近な食料品や燃料・電
気代も値上がりしており、町民の
皆さまも大変な思いをされている
ことと存じます。そこで、全町民
に一人あたり5千円の地域商品券
(元気アップ振興券)を配布いたし
ます。今回は使用期間が2月15日
から3月15日の1か月間となりま
す。2月上旬までには、すべての
ご家庭に商品券が届く予定となっ
ておりますので、速やかなご使用
をお願いいたします。今後とも町
民の皆さまの声に耳を傾け、少し
でもお役に立てるよう全力を尽く
す所存です。
結びに、新しい年が皆さまにと
って幸多いことをお祈りいたしま
して、年頭のごあいさつとさせて
いただきます。



城里町議会議長
阿久津 則男

新年あけましておめでとうござい
ます。皆さまにおかれましては、輝
かしい新年を迎え、健やかにお過ご
しのことと心からお慶び申し上げま
す。
年頭に当たり城里町議会を代表し、
謹んで新年のごあいさつを申し上げ
ます。
町民の皆様方におかれましては、
日頃より町議会に対する暖かいご理
解とご協力を賜り厚くお礼を申し上
げます。
さて、昨年の町議会選挙により信
託を受けた新体制議会でご推挙を受
け、第9代城里町議会議長に就任い
たしまして無事初めての新年を迎え
ることができました。これもひとえ
に城里町民皆さまのおかげであると、
深く感謝申し上げます。

さて、本年は令和五年。平成から
令和になり気が付けばあつという間
に4年が過ぎてしまいました。本当
に月日の過ぎるのは早いものです。
この時代の流れとともに、町議会の
状況も随分と様変わりいたしました。
分厚い議案書で討議していたもの
が、薄いタブレットの中に収納され、
電子化されたデータで討議される時
代と変わっています。議会の様子が
わからないといわれていましたが、
今はその議会の様子がネット上でい
つでも見ることができるようになっ
ています。

あつという間に過ぎていく時間に
置いて行かれまいと、我々議会も必
死に追従し、今後もさらに鋭意努力
していきたいと存じますので、どう
ぞ町民の皆さまの変わらぬご支援と
ご協力を賜りますよう心よりお願い
を申し上げます。
結びにあたりまして、町民のさま
まにとりまして、本年もご健勝で明
るく、幸せにみちあふれた実り多き
年となりますことを心からご祈念申
し上げ、新年のごあいさつといたし
ます。